



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1058/2025

Ixtapaluca, Estado de México, 7 de octubre de 2025

PERMANENTE LABOR DE VIGILANCIA POR PARTE DE SECRETARÍA DE SEGURIDAD ESTATAL CULMINÓ EN EL ASEGURAMIENTO DE UN AUTOMÓVIL APARENTEMENTE VINCULADO CON UN HOMICIDIO

- *El ilícito con el que se le relaciona, ocurrió el pasado 2 de junio, en la colonia Ejidal, en el municipio de Chalco.*
- *El vehículo fue visto en calles del municipio, donde las fuerzas del orden lo aseguraron.*

Trabajos de investigación, permitieron que elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) aseguraran un vehículo aparentemente relacionado en la comisión de un homicidio.

El pasado 2 de junio, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) mexiquense, a través de una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, tuvo conocimiento sobre la presencia de un hombre sin vida, al parecer resultado de impacto por arma de fuego; lo anterior, sobre la avenida Cuauhtémoc Poniente y calle A. Díaz Covarrubias, de la colonia Ejidal, en el municipio de Chalco.

En ese momento, operadores analizaron minuciosamente material videográfico y observaron a los aparentes responsables, cuando arribaron en un automotor marca Chevrolet, modelo Cruze, color blanco y atacaron a la víctima, para después huir del lugar.

Enseguida, los monitoristas ingresaron los datos de identificación vehicular a plataformas institucionales y desplegaron un cerco virtual, en el marco de operaciones propias del Mando Unificado Zona Oriente, es así como lo visualizaron por última vez sobre Avenida Chalco y calle San Sebastián.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Posteriormente, el automotor fue visto sobre calles de la demarcación, por lo que se notificó a efectivos en campo para su localización. Luego de un despliegue, los uniformados arribaron al sitio y al cotejar datos con el Centro de Monitoreo estatal, corroboraron que era el objetivo motivo del reporte, por lo que de acuerdo con el protocolo de actuación instruido en las Mesas de la Paz, interceptaron el automóvil y detuvieron al conductor de nombre Luis "N" de 25 años.

El aprehendido, después de conocer los derechos que la ley consagra a su favor, fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, junto con la unidad, a fin de continuar las investigaciones y determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

